

Chance 2023 schließt an Erfolg vor Corona an.

Chance, Größte Messe für Beruf und Karriere in Mittelhessen überzeugt Aussteller und Besucher

Die Themen Berufsorientierung, Ausbildung, Studium, Weiterbildung und Fachkräfte standen an diesem Wochenende im Mittelpunkt in den Gießener Hessenhallen. „Im Rahmen der 15. Ausgabe Mittelhessens größter Messe für Beruf und Karriere wurden dabei zwei neue Rekorde aufgestellt: Mit 230 Ausstellern und knapp 7.000m² Veranstaltungsfläche übertraf die Messe alle Ausgaben der Vergangenheit“, erklärt Projektleiterin Vanessa Borgner stolz. Über 7.000 Besucher erforschten, diskutierten oder ließen sich an den Ausstellungsständen beraten.

Eltern mit ihren Kindern, Jugendliche, unterschiedlichste Altersgruppen und Schüler mit Ihren Klassenverbänden informierten sich über Berufe, Möglichkeiten und Perspektiven im Handwerk, in der Pflege oder der Industrie. Dabei herrschte an fast allen Ständen reger Betrieb. Doch auch das Messebegleitende Programm wurde super angenommen: Die Spürhunde des Hauptzollamtes waren ein wahrer Besuchermagnet, wie auch der InfoTruck von Hessenmetall. Auch die Kreishandwerkerschaft konnte, mit ganztägigem Programm in Halle 4, viele Besucher anlocken.

Wenn es negative Dinge zu beklagen gab, dann die fehlende Stimme nach einem intensiven und erfolgreichen Tag voller Gespräche, scherzte das Polizeipräsidium Mittelhessen mit einem zwinkernden Auge.

Wer seine Chance nicht nutzen wollte oder konnte, der hat aber auch im Januar 2024 wieder die Möglichkeit seine Zukunft selbst zu gestalten. Jetzt schon Termin vormerken: 26. + 27. Januar 2024

Weitere Informationen sind auch unter www.chance-giessen.de zu finden.

Foto „Chance 2023_Eröffnung“: Dr. Manuel Lösel (Mitte) eröffnete mit dem Banddurchschnitt offiziell die *Chance 2023*
Foto: Sieber/Picturebaer



Zur Veröffentlichung frei/Um Belegexemplar wird gebeten